

Fiscalía capitalina se arma con equipo ruso para combatir plagio y extorsión

CINTHYA STETTIN
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de Justicia de CdMx adquirió un sistema de análisis de voz de fabricación rusa que tiene como propósito combatir el secuestro y la extorsión.

De acuerdo con el Plan de Política Criminal que fue entregado por la fiscal Ernestina Godoy al Congreso capitalino, del cual MILE-

NIO tiene copia, con esta adquisición se logró agilizar las investigaciones sobre esos delitos.

“Con la adquisición del sistema de análisis de voz de fabricación rusa se modernizó el área, permitiendo el procesamiento de los registros de voz en las investigaciones (secuestro y extorsión)”, se detalla en el documento.

Hasta diciembre del año pasado el proceso para dar con las personas implicadas en secuestros y extorsiones era “lento”, pues la fiscalía realizaba el cotejo de un audio con otro, “lo que restringía la posibilidad de vincular los casos mediante una prueba científica”.

Datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública revelan que en 2020 se abrieron en CdMx 344 carpetas de investigación por extorsión y 64 por secuestro.

El secuestro exprés y el extorsivo son los que se investigan con mayor frecuencia, pues de éstos se abrieron 36 y 28 carpetas de investigación, respectivamente. ■

La adquisición se dio a conocer en un plan entregado al Congreso de CdMx

